



ACUSADA DE ESPIONAJE. Dusseldorf, Alemania Occidental, junio 6. Renate Lutze, acusada de espionaje para Alemania Oriental, llega esta mañana a la sede del tribunal, que inició su proceso.

## Plan de Emergencia por Daños Helada en Brasil

RIO DE JANEIRO, junio 6 (UPI). El Instituto Brasileño del Café (IBC), fijó un plan de emergencia para que entre inmediatamente en vigencia, en el caso de que la helada cause grandes daños a la cosecha del café, declaró hoy el Presidente del IBC, Camilo Calazans,

En los últimos 10 días la helada

### Derechistas Amenazan con Matar Comunistas en España

MADRID, junio 6. (AP). La creciente protesta de la ultraderecha española contra el Gobierno centrista del Primer Ministro Adolfo Suárez, suscitó hoy nuevos temores de violencia, cuando elementos extremistas amenazaron con hacerse cargo del orden público y matar comunistas.

A fin de impedir la posibilidad de un choque entre la izquierda y la derecha, el Gobierno canceló una reunión prevista para hoy de 18 grupos políticos, organizada para protestar por las "agresiones de la derecha".

La campaña de la extrema

### Fuerzas Navales de E.U.-Rusia en el Indico Preocupan a India

LONDRES, junio 6 (UPI). El Primer Ministro de la India, Morarji Desai, al iniciar hoy una visita oficial de tres días a Gran Bretaña, dijo que está "preocupado" por la presencia de fuerzas navales norteamericanas y soviéticas en el Océano Índico.

Por otra parte señaló que no ve ningún futuro para el "acuerdo interno" de Rhodesia entre el Primer Ministro, Ian Smith, y los moderados negros, porque se excluye a las guerrillas del Frente patriótico.

Desai formuló esas declaraciones en la asociación de la prensa extranjera a su llegada a Londres. Durante su estadía celebrará conversaciones con el Primer Ministro británico, James

ha estado amenazando la región norteña del Estado de Paraná, productora de café. Pero si bien aún no se han sufrido serios daños, el Instituto quiere evitar que se vuelva a repetir la escasez causada por una helada repentina, que ocurrió en julio de 1975, que mató o dañó el 73 por ciento de los cafetos brasileños y causó que los precios

derecha cobró fuerza después que el Gobierno impuso una fuerte multa a la antigua organización falangista del finado General Francisco Franco, a la que acusó de provocar incidentes de violencia, durante un acto político en Madrid, este fin de semana.

Aunque los ultraderechistas obtuvieron pocos votos en las elecciones generales del año pasado, el Gobierno y los líderes políticos reconocieron estar preocupados ante la posibilidad de que surjan nuevos incidentes de

—Favor pase a la Pág. 52.

internacionales quedarán totalmente fuera de control.

Si bien Calazans se negó a especificar cuál es el plan de emergencia, fuentes del mercado expresaron que lo más posible es que en el caso de una gran helada se suspendan inmediatamente las ventas de exportación de café.

### Cierra con Alza Bolsa de Valores de Nueva York

NUEVA YORK, junio 6. (UPI). La Bolsa continuó operando hoy en un clima de compras febriles que mantuvieron los precios en alza, notándose claramente la inversión de millones por parte de diversas instituciones. El avance se detuvo un poco debido a las ventas por toma de ganancias al finalizar la rueda.

El índice Dow Jones, que al comienzo había subido 12 puntos, cerró a 886,51, un alza de 2,58, el nivel más alto desde septiembre.

Se vendieron 51.970.000 acciones, unos 12 millones más que ayer, el cuarto volumen en importancia en

—Favor pase a la Pág. 11.

### Ataque Terrorista en Sto. Domingo

SANTO DOMINGO, junio 6 (UPI). Terroristas no identificados incendiaron esta madrugada el automóvil del Presidente Interino de la Junta Central Electoral (JCE), Hugo Vargas Subervi, sin causar víctimas.

El vehículo estaba estacionado frente a la casa del funcionario electoral, en el elegante sector Naco, de esta capital.

Vargas Subervi es el sustituto de Manuel Joaquín Castillo, quien fue recusado por el oficialista Partido Reformista (PR) por haber emitido juicios sobre el proceso electoral, antes de que la JCE diera su fallo.

La JCE, presidida ahora por Vargas Subervi, aceptó el lunes la recusación contra Castillo y se

—Favor pase a la Pág. 51.

## Medidas Urgentes Contra el Desarme Pide Papa a la ONU

NACIONES UNIDAS, junio 6. (AP). El Papa Paulo VI instó a la Asamblea General de las Naciones Unidas a adoptar medidas inmediatas para el desarme mundial, porque "mañana puede ser demasiado tarde".

"No emprendáis el regreso sin haber establecido los cimientos y haber dado el impulso indispensable a la solución de problema que os ha reunido", dijo el mensaje Papal a la sesión especial de la Asamblea sobre cuestiones de desarme.

El mensaje fue leído ante el Comité de Trabajo de la Asamblea

por el Arzobispo Agostino Casaroli, Secretario del Consejo de Asuntos Públicos de la Iglesia Católica.

El Papa ofreció su intervención si se la considerase conveniente para lograr acuerdos.

Indicó que "la Santa Sede no es una potencia mundial, ni tiene potencia política", pero añadió que "si en alguna ocasión pensáis que la Santa Sede puede ayudar a superar los obstáculos que impiden el camino hacia la paz, no se escurirá tras el argumento de su carácter "intemporal", ni eludirá las responsabilidades que pudieran

—Favor pase a la Pág. 31.

## Atentados Terroristas Controlan en Alemania

BONN, junio 6. (UPI). -- Descubren dos atentados terroristas, uno para hacer volar un hotel militar norteamericano en suelo germano y otro para secuestrar al Arzobispo católico de Colonia.

Ambas conspiraciones fueron atribuidas a grupos terroristas que se autodenominan "Células rojas", pequeñas unidades guerrilleras urbanas que operan independientemente entre sí.

La colocación de la bomba tuvo lugar hace seis días, y el intento de secuestro fracasó en mayo del año

pasado con la detención de tres personas, pero los dos hechos no fueron revelados inmediatamente.

Un vocero del Quinto Cuerpo del Ejército norteamericano dijo que en la madrugada del miércoles pasado estalló en Wiesbaden un artefacto explosivo frente al American Arms Hotel, en el que se alojan militares estadounidenses en tránsito.

A diferencia de los atentados anteriores en instalaciones norteamericanas en Alemania Occi-

—Favor pase a la Pág. 69.

## Occidente Busca Acercamiento con China por Peligro Ruso

WASHINGTON, junio 6 (AP). Los Estados Unidos y sus principales aliados, que se esfuerzan por contener la expansión del poder soviético, están aproximándose a China, como para advertirle a Moscú que no vaya demasiado lejos.

Diplomáticos asiáticos y occidentales sugieren que el proceso comenzó, al menos en público, el 10 de mayo.

Sir Neil Cameron, Jefe de Estado Mayor de Defensa de Gran Bretaña, dijo ese día a oficiales chinos, en presencia de un periodista, que tanto Gran Bretaña como China

hacían frente a un "enemigo común" razón por la que debían trabajar juntos. El enemigo, dijo Cameron, tiene su base en Moscú.

Cameron fue reprendido ligeramente por esta indiscreción real o simulada.

Una misión oficial China viajó a Francia para discutir la posible compra de aviones militares, mientras que una segunda visita este mes una exhibición de armas anti-aéreas, anti-tanques y otras del ejército británico.

Una serie de conversaciones

—Favor pase a la Pág. 19.



QUIERE SALIR DE RUSIA. Moscú, junio 6. Liliya Agapova, de 13 años, hija de un ruso que desertó a Suecia en 1974, efectúa una protesta ante la Embajada sueca, para que se le permita a ella y a su madre ir también a Suecia.